
les noms féminins terminé par le 
son té, ne prennent pas de -e final :

liberté

beauté

rapidité

exceptions

s’écrivent  avec un -e   finale, les 
noms indiquant une contenance :

une assistée

une marmitée

et ces 5 noms:

dictée

jetée

montée

pâtée

portée

les noms féminins terminés par le 
son i s’écrivent avec un -e final:

une écurie

la pluie

exceptions:

la fourmi

la nuit

la souris

la perdrix

la brebis

les noms masculins terminés par le son 
[war] s’écrivent avec la finale oir :

réservoir

couloir

espoir

exceptions:

un accessoire

un répertoire

un territoire

les noms féminins terminés par le son 
[war] s’écrivent avec la finale -oire:

histoire

balançoire


